
12 月 17 日(日)当日は小雪のちらつく寒い一日でしたが、子どもたち５０名を含む参加者

１５０名程でおもちをたくさんつきました。きねでついたおもちは本当においしくて「あんこ」

や「大根おろし」で食べました。さらに中央公園で栽培した「さつまいも」を焼芋でほくほく

しながら楽しくいただきました。

世代間交流の機会で子どもたちからお年寄りまでたくさんの皆さんが参加して、和やかで

賑わいのあるもちつき大会ができました。ついた餅は皆さんに持ち帰りいただきました。

ご来賓で楠田太宰府市長、国分小学校校長先生がご参加いただき、小学生と一緒に

もちつきを楽しんでいただきました。

役員の皆様、子ども会の皆様、希望の丘の皆様、小学生・中学生の皆様方ありがとう

ございました。

どうぞ良い年をお迎えください。

令和５年１２月２２日 餅つき実行委員会記

楠田市長と小学生で餅つきだっ！ 校長先生と生徒で餅つきだっ。！

お母さんと一緒に餅つきだっ！ 婦人たちも餅つきだっ！

もちつき大会




